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  Geschäftsführung  

Bezirksvertretung Cronenberg 

 
 

 Es informiert Sie 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

Holger Müller 
 
563 7425 
563 8022 
holger.mueller@stadt.wuppertal.de 
 
01.09.2006 

   

 
 
Niederschrift  

 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Cronenberg (SI/4868/06) 
am 16.08.2006 
 

Anwesend sind: 
 
  
Vorsitz 

 
Frau Ingeborg Alker ,  
  
von der CDU-Fraktion 
 
Frau Ilona Beltermann , Herr Günter Groß , Herr Helmut Hannert , Herr Gerd Weisbeck ,  
  
von der SPD-Fraktion 

 
Frau Ursula Abé , Herr Dieter Scherff ,  
  
von der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 
Frau Regina Orth , Herr Hans-Peter Vorsteher ,  
  
von der FDP 
 
Herr Sacha Wolff ,  
  
von der WfW 

 
Herr Gerhard P. Hirsch ,  
  
von der UWG 
 
Herr Volker Lohmann ,  
  
Mitglied mit beratender Stimme 

 
Herr Paul Yves Ramette , Herr Andreas Weigel ,  
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als Sprecher des Bezirksjugendrates für den stadtbezirk Cronenberg 
 
Herr Felix Grasser, Herr Jens Gernot Quast, 
 
als Gast 

 
Herr PHK Hakenbeck, 
 
von der Presse 
 
Herr Müller (Cronenberger Woche), Herr Wolfgang Schiffer (Cronenberger Anzeiger), Herr Hartmut 
Schmahl (Westdeutsche Zeitung), 
 
als Vertreter des Oberbürgermeisters 
 
Herr Joachim Rubert ,  
  
Schriftführer 

 
Herr Holger Müller ,  
 
 
 

Nicht anwesend sind: 
 
  
von der CDU-Fraktion 
 
Frau Claudia Schmidt ,  
  
von der SPD-Fraktion 

 
Herr Hans-Peter Abé , Herr Peter Schundau ,  
  
Mitglied mit beratender Stimme 
 
Herr Dr. Frank Pongé , Herr Oliver Siegfried Wagner ,  
  
von der Verwaltung 

 
Herr Michael Drecker ,  
  
Oberbürgermeister 

 
Herr Peter Jung ,  
 
 
 
 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende:    20:50 Uhr 
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I. Öffentlicher Teil 

 Frau Alker begrüßt die Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. 

 

1 Bezirksjugendrat für den Stadtbezirk Cronenberg 
  
 Herr Quast kommt kurz auf den Flyer zu dem Reisebericht über Straßenkinder in 

Bogota zu sprechen. 
 
Herr Grasser spricht die nächsten Wahlen zum Bezirksjugendrat an und verweist 
auf den entsprechenden Flyer. 
 

  

2 Kinder- und Jugendförderplan 2006 - 2009 der Stadt Wuppertal 
Vorlage: VO/0560/06 

  
  

 Beschluss der Bezirksvertretung Cronenberg vom 16.08.2006: 

Es wird empfohlen, wie folgt zu beschließen: 

 

Der Rat der Stadt stimmt dem Kinder- und Jugendförderplan 2006 – 2009 zu. 
 

 Einstimmigkeit  
 

3 Fällung von Einzelbäumen - Auslichtung von Grünflächen - Holzeinschläge 
in den Forsten - im Winterhalbjahr 2006/2007 
Vorlage: VO/0738/06 

  
  

 Beschluss der Bezirksvertretung Cronenberg vom 16.08.2006: 

Die Informationen über die Fällung der in den Listen aufgeführten Einzelbäume 
und die flächenhaften Durchforstungen werden ohne Beschluss entgegen 
genommen. 
 

  

4 Eingeschränktes Haltverbot Schorfer Straße 
Vorlage: VO/0778/06 

  
 Der Geschäftsführer verweist auf eine frühere Beratung dieses Themas in der BV 

Cronenberg vor einigen Jahren. Damals sei es um die Einrichtung von 
Kurzzeitparkplätzen gegangen, die jedoch wegen fehlender Restfahrbahnbreite 
nicht hätten eingerichtet werden können. Daher habe man es seinerzeit bei der 
Duldung des Parkens belassen. 
 
Herr PHK Hakenbeck macht deutlich, dass dort wegen nicht genügender 
Restfahrbahnbreite (nur 2,80 m) eigentlich sowieso nicht geparkt werden dürfte. 
Es komme immer wieder zu Situationen mit Fahrzeugberührungen. Theoretisch 
müsste das Parken dort ganz verboten werden – so auch Herr Höhne (Ressort 
104), der mit ihm bereits diesen Bereich besichtigt habe. Vielleicht könnte an ein 
eingeschränktes Haltverbot gedacht werden. Es gebe darüber hinaus auch 
Probleme mit den Parkplätzen auf dem Verbindungsweg westlich des H.O.-
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Bilstein-Platzes. 
 
Herr Weisbeck schlägt einen Ortstermin vor und weist auf die Probleme vor der 
Gaststätte hin, ebenso wie Frau Orth. 
 
Herr Stv. Weigel gibt zu bedenken, dass vielen die Schorfer Straße als 
Abkürzung für die Solinger Straße diene. Ggf. sollte die Verkehrsregelung dort 
generell verändert und die Einbahnregelung umgekehrt werden. 
 

 Beschluss der Bezirksvertretung Cronenberg vom 16.08.2006: 

Die Beratung des Antrags wird vertagt. Zunächst soll kurzfristig noch vor den 
Herbstferien ein Ortstermin mit Ressort 104 und der Polizei für den 
Gesamtbereich Schorfer Straße einschl. des Verbindungsweges zur Solinger 
Straße an der Westseite des H.O.-Bilstein-Platzes stattfinden. 
 

 Einstimmigkeit  
 

5 Berichte und Mitteilungen 
  
  

5.1 Eingegangene Bürgeranträge 
  
 Der Geschäftsführer nennt die seit der letzten Sitzung eingegangenen und an die 

Verwaltung zur Stellungnahme weitergeleiteten Bürgeranträge. 
 

5.2 Sommerfest Alten- und Pflegeheim Cronenberg 
  
 Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis von der Einladung zum 19.08.2006. 

 

5.3 Zwischenbericht Turnhalle Am Hofe 
  
 Der Geschäftsführer berichtet, lt. Mitteilung des GMW hätten die 

Sanierungsarbeiten am 19.07.2006 begonnen. Es werde davon ausgegangen, 
dass der in der Sitzung am 10.05.06 bekannt gegebene Zeitplan eingehalten 
werde. 
 

5.4 Vernissage im Stadtbüro Cronenberg am 18.08.2006 
  
 Der Geschäftsführer lädt ein zu der um 19.00 h beginnenden Veranstaltung. 

 

5.5 Vorverlegung der Oktober-Sitzung 
  
 Die Oktober-Sitzung der Bezirksvertretung Cronenberg wird einvernehmlich um 

eine Woche auf den 11.10.2006 vorverlegt. (Hinweis: Die Sitzung wird wegen der 
in den Herbstferien geschlossenen Hauptschule Cronenberg im WPZ Burgholz, 
Friedensstraße, stattfinden.) 
 

5.6 Lehrbienenhaus im WPZ 
  
 Frau Alker berichtet, sie habe die Erfahrung gemacht, dass das Lehrbienenhaus 

nur in Begleitung des Vorsitzenden des Bienenzuchtvereins betreten werden 
dürfe. Dies sei für ein mit öffentlichen Zuschüssen gefördertes Haus ein Unding. 
Sie bittet um Klärung, dass das Betreten während der Öffnungszeiten des WPZ 
grundsätzlich möglich sein müsse. 
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5.7 Grundstück Hösterey, Sudberg 
  
 Herr Stv. Vorsteher bittet um einen weiteren Sachstandsbericht zur nächsten 

Sitzung. 
 

5.8 Markierung Abzweig Hipkendahl 
  
 Die Bezirksvertretung gibt ihrer Verwunderung darüber Ausdruck, dass die nach 

Einschätzung der Unfallkommission vor der Sommerpause als so dringend 
gemachte Beschluss zur Änderung der Verkehrsführung bis heute nicht 
umgesetzt worden ist.  
 

5.9 Abriss des Samba-Grill, Abzweig Vonkeln 
  
 Die Verwaltung wird erneut um Auskunft gebeten, wann dieser Schandfleck 

endlich beseitigt wird. 
 

5.10 Behelfsheim an der Samba-Strecke in der Kleingartenanlage Küllenhahn 
  
 Die Bezirksvertretung bittet erneut um Mitteilung, wann hier mit einer Beseitigung 

gerechnet werden kann, dies insbesondere angesichts der Eröffnung des Samba-
Weges am 27.10.2006. 
 

  

  

 
 
 

Ingeborg Alker Holger Müller 
Bezirksvorsteherin Schriftführer 
 
 
 


